










メイド・イン・メゾン タクヤ



以上、私たちの本革と品質へのこだわりをご説明
してまいりました。ここまでお読みくださり本当
にありがとうございました。

この小冊子に記載してきた通り、メゾン タクヤは
細部の細部にまでこだわりを持った人間が集ま
った集団です。メゾン タクヤの製品が自社工房で
しか製作されないのは、私たちのこだわりの強さ
ゆえなのです。私たちは、徹頭徹尾、自分自身の手
で全製作工程を管理しており、下請けや外注業者
に任せることはありません。

展開上、「フランス製」や「イタリア製」を強調する
企業がありますが、生産国を強調する一方で、製造
工程の厳密な管理ができていなかったり、場合に
よっては量的により大きな生産に対応するために

メゾン タクヤは、そうした流れとは異なる道を選び

その職人たちを自社工房に集めて、あらゆる製作の
工程を100％完全に管理するという道です。

　　　「メイド・イン・メゾン タクヤ」
・・・それは、私たちの本物の革物作りへの誇り
と献身を保証するものなのです。

ブランド名は、その名を示すだけではありません。

外注や下請け業者に生産を委託する例も見られます。

ました。それは、優秀な才能ある職人を育てあげ、
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